



WEIHNACHTSBASTELN

Häuschen aus Milchtüten

Im Winter ist es am Tag lange dunkel. Viele Menschen zünden zu dieser Zeit deshalb Kerzen in ihrer Wohnung an oder hängen Lichterketten auf. Eine tolle Idee für ein selbst gebautes Licht findest du hier.

Das brauchst du:

- ✦ eine leere, saubere Saft- oder Milchtüte
- ✦ einen Stift
- ✦ eine spitze Schere (z. B. eine Nagelschere)
- ✦ einen Pinsel
- ✦ Acrylfarbe
- ✦ eine elektrische Kerze
- ✦ Hilfe von einem Erwachsenen

So geht's:

1. Schnapp dir deine Saft- oder Milchtüte und einen Stift. Stell dir vor, die Tüte wäre ein kleines Haus, und male Fenster und Türen darauf.
2. Mit der spitzen Schere schneidest du nun die Fenster und Türen aus. Du kannst auch einen Erwachsenen fragen, ob er dir hilft.



3. Ärgere dich nicht, wenn die Fenster und Türen etwas schief werden. Auch an echten Häusern ist nicht alles gerade und perfekt.



4. Schneide jetzt den Boden heraus. So kannst du dein Adventshäuschen später ganz leicht über die elektrische Kerze stellen.

5. Nimm deinen Pinsel und die Acrylfarbe und male die Tüte hübsch an. Warte nun, bis die Farbe getrocknet ist.

6. Überlege, wo du dein Häuschen aufstellen möchtest. Lege die elektrische Kerze an diesen Platz und schalte sie ein.

7. Du kannst jetzt einfach die bemalte Saft- oder Milchtüte über die Kerze stellen und schon ist dein leuchtendes Adventshäuschen fertig!



Tipp:
Du kannst mehrere Adventshäuschen basteln und eine kleine Stadt bauen.